

## Mut zur Lücke? Aber nicht bei einem fehlenden Frontzahn!!!

Viele Details machen Ihre Persönlichkeit aus, gerade bei Ihren Zähnen. Dabei genügt es nicht, dass der richtige Zahn am richtigen Platz sitzt, er muss auch gesund sein. Jeder Fehler in Ihrem perfekt aufeinander abgestimmten Kausystem hat Folgen.

Geht ein Zahn verloren, sollte er so bald wie möglich durch einen neuen ersetzt werden. Eine Zahnlücke wird nicht nur von der Umwelt als unansehnlich und ungepflegt empfunden, auch die übrigen Zähne leiden darunter: Der gegenüberliegende Zahn verlängert sich, wächst in die Lücke, und die Nachbarzähne bekommen "Schräglage" und schieben sich oftmals in die freigewordene Stelle.

## Brücke - langlebig und gut in Form

Im Prinzip gehören zu einer Brücke mindestens zwei Zähne: die Pfeilerzähne, die die Brückenanker tragen. Dies sind Kronen, die mit den fehlenden Zähnen den Brückengliedern verbunden sind und die auf den beschliffenen Zähnen mit einem Spezialzement befestigt werden. Mit Brücken werden nicht nur das ästhetische Bild und die Kau- und Sprechfunktion wiederhergestellt, sie sind in vielen Fällen auch notwendig, um eine unterbrochene Zahnreihe zu stabilisieren und so Zahnverschiebungen und ihren Folgen vorzubeugen.



# Materialien - Sie haben die Wahl. Wir beraten Sie gerne ...

#### Vollkeramik

Für Patienten mit höchsten ästhetischen und gesundheitlichen Ansprüchen. Dieses Material kommt der Natur am nächsten. Vollkeramik ist jedoch nicht nur ästhetisch hervorragend, es besteht bei diesem Material auch kein Allergierisiko, da Keramik der reizloseste also bioverträglichste - Werkstoff in der Zahnmedizin ist.

#### Zirkoniumoxidkeramik

Dieses Material erfüllt ebenfalls höchste ästhetische Ansprüche. Es ist geeignet für den Ersatz von mehreren Zähnen im Front- und Seitenzahnbereich, da das weiße Gerüst unter der keramischen Verblendung besonders kaustabil ist. Auch bei später freiliegenden Zahnhälsen kommt niemals ein unschöner dunkler Kronenrand zum Vorschein.

#### Verblendkeramik

Hier handelt es sich um ein Metallgerüst, das für Stabilität sorgt und eine darüber liegende Keramikschicht, die die Ästhetik wieder herstellen soll. Es stellt ein Kompromiss aus Stabilität und Ästhetik dar

### Gold / Nichtedelmetall

Reine Metallkonstruktionen sind ausschließlich für den nicht sichtbaren Bereich im Mund gedacht. Sie sind extrem kaustabil und stellen lediglich die Funktion des Kauorgans wieder her.

#### Ein Wort zum Schluss

Ganz egal für welche Ausführung Sie sich entscheiden, es sind immer faszinierende, maßgefertigte, in Zusammen-arbeit mit unserem zahntechnischen Meisterlabor gestaltete Kunstwerke.